Sommerfest im Aquabella

Anlässlich des 1-jährigen Bestehens vom Freizeitbad Aquabella bot der Landkreis am Sonntag, dem 24. August, in der Zeit von 9:00 bis 19:00 Uhr mit der Unterstützung des Schwimmsportvereins Mutterstadt ein buntes Programm mit Synchronschwimmen, Spielaktionen im Wasser und auf dem Land. Spielmobil, Ratespiele sowie eine Tombola vervollständigten das Programm. Radio RPR unterhielt mit Liedern der 70er und 80er Jahre.

An diesem Tag konnte die Sauna zum Eintrittspreis von 5,00 € genutzt werden. Der Eintrittspreis betrug bei allen Veranstaltungen für Kinder und Erwachsene nur 1,00 €. Für das leibliche Wohl sorgte die Familie Kronen von der Cafeteria im Aquabella.

Im Jahr eins nach der Renovierung kann der Kreis nur Positives vom Aquabella berichten. 143.654 Frauen, Männer und Kinder besuchten das Freizeitbad und die dazugehörige Sauna (19.004), das ist fast eine Verdreifachung. Die Besucherzahlen im Vergleich zum vorigen Jahr haben sich fast verdoppelt. Allerdings auch deshalb, weil ein Jahrhundertsommer die Besucherströme nicht abreißen ließ.

Mittlerweile sind auch die anfänglich monierten Schmutzecken beseitigt, sieben Badewärter/innen und eine Putzkraft sorgen täglich für Sauberkeit und Ordnung, Aufsichtskräfte und Badeleitung schauen nach dem Rechten.

(Amtsblattbericht vom 04.09.2003)